

ELECTION SENATORIALE du 29 mai 1927

Appel de M. Louis Nicolle

Messieurs les Délégués Sénatoriaux. Au moment où le sort de M. le Sénateur Pasquel redouble d'importance l'élection du 29 Mai, il fallait pour le vote d'Union Nationale...

Elle a prouvé par sa grande victoire, ébriement payé sans doute, mais étonnante de gloire, ce que peut pour son salut une démocratie injustement attaquée...

La République ne peut accomplir son œuvre que dans la prospérité, la calme et la paix. La grande œuvre a couvert notre pays de dévastations et de ruines...

Après une sérieuse étude, nous avons décidé de reprendre la politique de M. Méline, en mettant à la base de la prospérité économique du pays, la prospérité agricole.

Après une sérieuse étude, nous avons décidé de reprendre la politique de M. Méline, en mettant à la base de la prospérité économique du pays, la prospérité agricole.

Mais la confiance n'exclut pas la prudence. Le Parlement ne doit pas oublier que les seuls seuls respectés, et son premier devoir est d'assurer à la Nation, sous la conduite de notre régime, la défense nécessaire à notre régime la sécurité matérielle de ses frontières.

Messieurs les Délégués, Point n'est besoin pour moi de prior les vœux de la Nation, sous la conduite de notre régime, la défense nécessaire à notre régime la sécurité matérielle de ses frontières.

brock, momentanément privé d'un représentant spécial au Sénat, trouveront en moi un défenseur particulièrement attaché et vigilement attentif.

Une lettre du duc de Guise à propos de l'action communiste

Le duc de Guise, chef de la Maison de France, vient d'adresser au commandant Boni, qui fut blessé au cours de l'échauffourée communiste de Montmorency...

Les ventes publiques de laines à TOURCOING

La deuxième journée des enchères de laines, s'est déroulée hier vendredi aux Magasins Généraux de Tourcoing...

Les auteurs des vols de laine de Roubaix-Tourcoing en correctionnelle

M. J. B. venant, est intervenu devant le tribunal correctionnel de Lille, en ce qui concerne les vols de laines effectués par M. Rouvillou...

LA REPRISE DES DEBATS

M. J. B. venant, est intervenu devant le tribunal correctionnel de Lille, en ce qui concerne les vols de laines effectués par M. Rouvillou...

LES PLAIDOIRIES

La Compagnie du Nord se porte partie civile et demande des dommages-intérêts à l'Etat; M. Chastelliers-Domet se fait donner acte de son désistement comme partie civile...

Horribles drames de famille A LENS

Un Italien assomme à coups de bâton ses parents et son frère

SA MERE SUCCOMBE A SES BLESSURES. La ville de Lens a été, jeudi dans la soirée, le théâtre d'un drame qui s'est déroulé dans la cité n° 12 des mines de Lens.

DES DISCUSSIONS A PROPOS DU LOGEMENT

Pour loger sa famille, le père Cingueti acheta, Route de Béthune, un baraquement. Mais le fils, sur l'instigation de son amie, fit libeller la quittance de paiement à son nom...

A COUPS DE BATON

Jeudi soir vers 20 h. le fils rentrant chez lui très saoul, s'est livré à l'insulte à sa mère et à son frère...

LES GENDARMES MAITRISENT LE FORCENÉ

Il était temps. Louis Cingueti, toujours armé de son bâton, un manche de pelle de terrassier de 1 mètre de long, s'apprêtait à frapper encore sur ses victimes...

L'ENQUETE DU PARQUET

Vendredi après-midi, le Parquet de Béthune s'est rendu sur les lieux pour reconstituer la scène du drame. Le parqu岸 a été transféré à la prison de Béthune.

La vente simultanée du beurre et des margarines étrangères reste tolérée

Le Ministre de l'Agriculture a adressé le 14 Mai, la circulaire suivante aux Inspecteurs divisionnaires du service de Répression des Fraudes...

L'assassinat de Miss May Daniels

Une information venue de Paris annonce que M. le professeur Kohn-Abrest, auquel M. le docteur Paul avait confié les visites de Miss May Daniels, pour un examen, vient de terminer l'enquête et n'a trouvé aucune trace de poison.

Chronique Locale ROUBAIX

AUJOURD'HUI, SAMEDI 21 MAI

Aujourd'hui, saint Hospice; demain, sainte Julie. Soleil: lever à 5 h. 06; coucher à 20 h. 21. Lume: Pleine de 16; dernier quartier le 24.

Que c'est bon d'être bon!

Cette pensée est de Nadaud, elle domine, en gros caractères, la grande fête de fleurs, de drapaux et de guirlandes, qui servent de décor à la grande salle municipale...

C'est la bonté qui a confectionné les plats, les gâteaux, les bonbons, les fantaisies, les fleurs, et tout ce qui répondra aux désirs des acheteurs.

Pour vous, j'ai visité les différents comptoirs et toutes les attractions. Le « Guignol » de Paris est installé pour les petits, un tournoi leur permettra de gagner un jouet, un gâteau, une fantaisie.

La Journée nationale des Mères, belle coutume anglo-saxonne adaptée dès 1920 à nos coutumes françaises, a pour objet d'inviter tous les hommes à rendre plus spécialement à cette occasion un hommage à celle à qui ils sont redevables du grand bienfait de la vie.

En France, à l'hommage prévu de chaque être humain à sa mère, les initiateurs de la Journée des Mères en ont ajouté un second. Ce jour-là, ceux qui ont déjà perdu leur mère se rendent sur sa tombe pour y déposer des fleurs et dans toutes les maisons où la mère régnait encore, c'est fête en son honneur.

Bien des surprises sont ménagées au public, personne ne s'en étonnera quand nous aurons dit que M. René Wibaux a mis en œuvre toutes les activités, sollicité tous les concours, et apporté généreusement le sien à toutes les attractions. Enfin, de bonnes fées qu'on retrouve partout et dont la modestie est aussi grande que le cœur, ont organisé tous les comptoirs.

La Ville a bien voulu livrer l'électricité, les tables et la salle dans les meilleures conditions — apportant ainsi son concours généreux à cette fête de charité. Des invitations ont été envoyées à toutes les écoles sans distinction, c'est la fête de l'Union, union de tous pour le bien de tous.

La Ville a bien voulu livrer l'électricité, les tables et la salle dans les meilleures conditions — apportant ainsi son concours généreux à cette fête de charité. Des invitations ont été envoyées à toutes les écoles sans distinction, c'est la fête de l'Union, union de tous pour le bien de tous.

tables et la salle dans les meilleures conditions — apportant ainsi son concours généreux à cette fête de charité. Des invitations ont été envoyées à toutes les écoles sans distinction, c'est la fête de l'Union, union de tous pour le bien de tous.

Les lauréats de la grande journée de dimanche

On sait qu'à l'occasion de la Fête des Mères, les enfants de toutes les écoles sans distinction, ont composé un compliment à la maman. Soixante prix ont été attribués à ce concours. Les soixante lauréats, accompagnés de leur mère, seront reçus à la Salle des Fêtes de la rue de l'Hospice, où a lieu la vente de charité.

Le programme de dimanche comportera: 1° Les lauréats de la grande journée de dimanche; 2° Guignol; 3° Défilé des soixante lauréats avec leur mère; un goûter leur est servi, des enveloppes sont distribuées aux lauréats; 4° Trois lauréats, tirés au sort, liront leurs compliments.

Les lauréats des écoles catholiques et leurs mères se rendront (dimanche à 2 h. 30) à l'Institut Sévigné, rue du Grand-Chemin, où ils seront reçus par M. V. Champier, M. Ciron, directrice de l'Institut Sévigné et leurs amies.

Après la lecture des compositions, l'allocution de M. René Wibaux, les goûters et les enveloppes seront distribués; les parents et les enfants pourront se répandre dans la Salle des Fêtes.

La Journée Nationale des Mères

L'objet de cette manifestation. — Son programme à Roubaix en 1927. — Le concours de la plus belle pensée.

La Journée nationale des Mères, belle coutume anglo-saxonne adaptée dès 1920 à nos coutumes françaises, a pour objet d'inviter tous les hommes à rendre plus spécialement à cette occasion un hommage à celle à qui ils sont redevables du grand bienfait de la vie.

Bien des surprises sont ménagées au public, personne ne s'en étonnera quand nous aurons dit que M. René Wibaux a mis en œuvre toutes les activités, sollicité tous les concours, et apporté généreusement le sien à toutes les attractions. Enfin, de bonnes fées qu'on retrouve partout et dont la modestie est aussi grande que le cœur, ont organisé tous les comptoirs.

La Ville a bien voulu livrer l'électricité, les tables et la salle dans les meilleures conditions — apportant ainsi son concours généreux à cette fête de charité. Des invitations ont été envoyées à toutes les écoles sans distinction, c'est la fête de l'Union, union de tous pour le bien de tous.

La Ville a bien voulu livrer l'électricité, les tables et la salle dans les meilleures conditions — apportant ainsi son concours généreux à cette fête de charité. Des invitations ont été envoyées à toutes les écoles sans distinction, c'est la fête de l'Union, union de tous pour le bien de tous.

que nous avons publié hier, des établissements religieux dans les églises, temples et synagogues; un concours de la plus belle pensée en l'honneur de la Mère; dimanche, à 15 h., à la Salle des Fêtes de la rue de l'Hospice, un goûter d'honneur aux écoles lauréates de la composition: « Le Compliment à la maman »; à 17 heures, place de la Fraternelle, le départ d'un ballon, mais pas de rallye-ballon.

LES CONCOURS SUR LA PLUS BELLE PENSÉE A LA LOUANGE DE LA MÈRE

C'est demain, dimanche, à midi, qu'aura lieu l'ouverture du concours de la plus belle pensée en l'honneur de la Mère.

La Commission d'organisation du concours nous prie, en outre, d'insérer la communication suivante, adressée à MM. les directeurs et à MM. les directrices de toutes les écoles de la ville:

Le rallye-ballon n'aura pas lieu. Par suite du décès de M. Picoteli, membre du bureau du Moto-Club, le rallye-ballon n'aura pas lieu.

LES MANIFESTATIONS ET LE TRAFIC DES PRIMES DANS LES SOCIÉTÉS

Société de secours mutuels « L'Employé ». Les primes d'assurance affectées à cette société seront tirées au sort le dimanche 29, à l'issue de l'Assemblée générale mensuelle, 8, rue du Grand-Chemin, salle de l'« Américain ».

Mutuelle Nadaud. — Le tirage des primes a eu lieu le 15 mai. Mmes G. Dossut, C. Proust, G. Masquellier, L. Mesure seront félicitées et honorées dimanche matin 22 mai, à 10 h. 30, boulevard de Strasbourg, sous la présidence de M. Fernand Motte.

Union des Familles nombreuses de l'Espoir. — 22 mai, à 9 h. messe. A 10 h. Assemblée générale, tirage des primes. — 11 h. 15, cortège d'enfants. — 11 h. 45, distribution des gâteaux de mamans. — 12 h. 45, hommage aux mères de l'Espoir.

Union des Familles nombreuses de Saint-Elizabeth. — 22 mai, à 11 heures, chez M. Lenoir, « A la Bonnevue », 115 bis, rue de Valenciennes, allocution de M. Lenoir et tirage des primes.

Union des Familles nombreuses de la rue de la Bruyère. Une fête suivie de tombola aura lieu le 22 mai, au cours de laquelle seront tirées et remises les primes.

Union des Familles nombreuses de la rue de la Bruyère. Une fête suivie de tombola aura lieu le 22 mai, au cours de laquelle seront tirées et remises les primes.

DERNIERE HEURE

Le raid New-York-Paris

LINDBERGH A SURVOLÉ LA NOUVELLE-ECOSSE. Paris, 20 mai. — Le bureau de presse de l'Association Française de New-York, a reçu le télégramme suivant: « On signale que Lindbergh a survolé le Lago de Hawkesbury (cap Breton), à 11 h. 15 (heure de l'Est de l'Amérique). Hawkesbury est situé à l'ouest de Casco (Nouvelle-Ecosse). »

LA QUESTION DU DESARMEMENT

M. Paul-Boncour entendu par la Commission des Affaires étrangères de la Chambre. Paris, 20 mai. — La Commission des Affaires étrangères de la Chambre a entendu un exposé de M. Paul Boncour sur la question du désarmement.

SANGLANTES BAGARRES AUX PHILIPPINES

Manille, 20 mai. — L'agitation produite par un individu qui s'est proclamé empereur des Philippines, en promettant notamment la répartition des propriétés, a donné lieu à un soulèvement dans divers villages négres; ses partisans s'étant emparés des maires.

UN AVION MILITAIRE CAPOTE

Bourges, 20 mai. — Un avion de la 11^e escadrille à Dijon regagnait son centre, ayant à bord le lieutenant Mazier, du 32^e régiment, stagiaire de l'Ecole supérieure de la guerre; l'adjudant-pilote Malot, originaire de Montcaucou-Mines.

RENSEIGNEMENTS COMMERCIAUX

FRANCE-ETATS-UNIS. — Le départ de New-York de la ligne par l'« American Titan », qui a battu le Français Lacoste, par 64, 75. LA GOUPE DAVIS. — Harrogate, 20 mai. — Evénement de double de Wimbledon de la Coupe Davis de tennis, les Français Hirsch et Worm ont battu les anglais Godfree et Gregory par 6-4, 1-6, 6-2, 7-5.

LES JEUNES FILLES BANDITS EN AMERIQUE

New-York, 20 mai. — La police de Chicago a arrêté une bande de maîtres chanteuses mandées par une jeune fille de 17 ans et comprenant deux autres jeunes filles et onze jeunes gens. Cette bande est accusée d'avoir commis 241 délits et 2 assassinats.